



## Gardons nos BOUCHONS ...

publié le 26/03/2019

pour l'association ASSISTANCE HANDICAP Charente(s)

### Descriptif :

Apportez et déposez vos bouchons en plastique au collège

Trois élèves du lycée Jean Albert Grégoire sont venus nous présenter le projet « bouchons » de l'association Assistance Handicap Charentes .

Cette association coordonne la collecte d'objets recyclables comme les bouchons en plastique. Les bouchons récoltés sont revendus à une entreprise qui les recycle. La vente des bouchons permet de réaliser des projets en faveur de personnes souffrant d'un handicap. Une tonne est vendue 300€.

Cette année, l'argent reviendra à Mathis, c'est un jeune garçon malade habitant en Charente.

La somme obtenue permettra de faire des travaux dans sa maison et d'acheter un fauteuil roulant.

Quel lien entre le projet des lycéens et l'association ?

C'est un projet qu'ils mènent avec leur professeur dans le cadre de leur formation (Bac Pro logistique, transport) Ils sont en charge de la communication dans tous les collèges de Charente. Ce sont les lycéens également qui passeront dans tous les collèges partenaires du projet, au mois de juin, pour ramasser les bouchons récoltés. Ils les achemineront jusqu'à l'usine de recyclage qui se situe à Dijon (élèves Bac Pro transport)

Que deviennent les bouchons ?

Les bouchons sont récoltés . Ensuite ils sont découpés en petits morceaux.

Les bouchons sont laminés pour devenir des micro billes. A la fin, ils sont transformés en palettes.

### Portfolio

